

Fitch afirma la calificación de Nuevo Banco de Santa Fe S.A.

31 de agosto de 2010

Fitch afirma en la Categoría A(arg) con Perspectiva Estable al Endeudamiento de Largo Plazo y en Categoría A1(arg) al Endeudamiento de Corto Plazo del Nuevo Banco de Santa Fe S.A. La calificación de Nuevo Banco de Santa Fe (NBSF) considera su rol como agente financiero de las provincias Santa Fe y Entre Ríos (a través de su controlada, Nuevo Banco de Entre Ríos-NBersa), su capacidad de generación de utilidades y su buen posicionamiento. Además, la calificación de NBSF está alineada con la de su accionista, Banco de San Juan S.A. (calificado A(arg)). NBSF (consolidado con NBersa) obtuvo buenos retornos hacia jun'10 que se estima mantendrá hacia el cierre de ejercicio. El retroceso del resultado neto se explica por el alza del devengamiento impositivo. Su resultado operativo respecto del activo se mantuvo con relación al mismo período del año anterior. El aumento de los ingresos por comisiones y de las utilidades por títulos absorbió el fuerte crecimiento de los gastos originado en los acuerdos salariales arribados para el mercado. La cartera de préstamos al sector privado muestra un ascenso anual, aunque inferior al promedio de bancos privados. La irregularidad de la cartera privada del NBSF es baja (2.1%) y desciende respecto del trimestre anterior. La cobertura de provisiones supera el 102% y exhibe un alza anual. Su liquidez se mantiene en niveles holgados (NBSF:57%/bancos privados:49%) y creció anualmente por el aumento de las tenencias de instrumentos del BCRA. El 35% de sus depósitos provienen del sector público y las captaciones del sector privado muestran un elevado crecimiento anual (22%). El Grupo al cual pertenece el banco históricamente distribuye dividendos en efectivo, situación que atenuó el incremento del capital vía resultados. Hacia delante, se estima un nivel de PN/activos cercano al 10% relación que es levemente inferior al mercado (13%) aunque mantiene la tendencia positiva registrada los últimos años y se coloca en niveles razonables en función de la fuerte generación de utilidades que muestra el banco. Luego de su reciente pago de dividendos en efectivo (\$385 mill en mayo'10), el exceso en capitales mínimos continúa alcanzando buenos niveles (jun'10: 74%) que le permite al banco crecer sin necesidad de aportes. El banco es el resultado de la privatización del Banco de la Provincia de Santa Fe. Posee el 64.4% del capital accionario del NBersa y cuenta con 183 sucursales y cerca de 3100 empleados. Su market share de préstamos privados al SNF en la provincia de Santa Fe es de 22.87%. El 93.39% del capital del NBSF es propiedad del Banco de San Juan, entidad que también controla al Banco de Santa Cruz. Su estrategia se basa fundamentalmente en asistir a la banca de individuos y PYMES. Para mayor información consulte nuestra página web: www.fitchratings.com.ar Contactos: M. Fernanda López, Santiago Gallo +5411 5235-8100, Buenos Aires. Copyright © 2010 by Fitch, Inc., Fitch Ratings Ltd. and its subsidiaries. One State Street Plaza, New York, New York 10004.